



CLAUDIA SHEINBAUM

Pide trabajar por permanencia de la 4T

La precandidata de Morena a la Presidencia asegura que la transformación se ha hecho visible en las megaobras

POR LOURDES LÓPEZ
Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

POZA RICA.— La precandidata presidencial del partido Morena, Claudia Sheinbaum, convocó a la militancia morenista a seguir trabajando, de aquí al 2 de junio, por la permanencia de un gobierno que usa los recursos públicos para regresarlos al pueblo de México y al bienestar de la nación, a través de los programas que apoyan a los adultos mayores, a los jóvenes, al campo y a la educación.

Desde esta ciudad petrolera, Sheinbaum habló de la magnitud de la transformación, que se ha hecho visible con las obras que se han llevado a cabo a lo largo de este sexenio, como el Tren Maya, el Corredor Interoceánico, los aeropuertos y el resurgimiento del transporte por ferrocarril, así como la construcción de una refinería y la próxima instalación de un total de 10 parques industriales en la zona del corredor transísmico.

Destacó que todo esto lo ha logrado el presidente Andrés Manuel López Obrador, porque siguió con los principios de su movimiento y eliminó la corrupción y los privilegios.

“Lo principal es que dejó



Foto: Especial



Lo principal es que dejó de haber un gobierno que miraba sólo a los de arriba y llegó un gobierno del pueblo y para el pueblo, que usa los recursos públicos para regresarlos al pueblo de México.”

CLAUDIA SHEINBAUM
PRECANDIDATA DE LA 4T

de haber un gobierno que miraba sólo a los de arriba y llegó un gobierno del pueblo y para el pueblo, que usa los recursos públicos para regresarlos al pueblo de México y al bienestar de la nación”, aseguró la precandidata Claudia Sheinbaum.

Por eso garantizó ante sus simpatizantes que buscarán la máxima posición para seguir gobernando con el principio de la prosperidad compartida, sin un gobierno rico con un pueblo pobre.

De visita en Veracruz, la precandidata de Morena, Claudia Sheinbaum, destacó los logros del actual gobierno.

“Nosotros lo que queremos es erradicar la pobreza, disminuir las desigualdades. Este pensamiento que es la esencia de nuestro pensamiento como movimiento, le llamamos el humanismo mexicano. No solamente es humanista, no solamente es correcto, no solamente es ético, no solamente es moral, sino que ha funcionado, porque cuando una economía se riega desde abajo, cuando se potencia el mercado interno, entonces la economía crece, a diferencia de lo que creían los del pasado”.

Dijo que por este fortalecimiento la moneda mexicana es de las mejores posicionadas en todo el mundo y el país crece en economía y disminuye la pobreza y desigualdad, lo cual garantiza que continuará de la misma manera si hay permanencia.